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REQUERIMENTO N.º 165 /2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, após ouvido o 

douto Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal competente, 

para que seja informado a esta Casa de Leis o quanto segue: 

 

 quanto o Rodeio de Jaguariúna reverte de impostos para a cidade? 

 os eventos passados estão quitados com o município com seus respectivos 

impostos?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

O Rodeio de Jaguariúna é um evento de grande porte. Jaguariúna é 

conhecida por todos os lugares por causa dele. Mas, como todo evento ele gera custos e 

benefícios, e, é importante para esta Casa de Leis saber o quanto de impostos ele gera 

para o Município, pois um evento como é o Rodeio deve gerar, sim, uma grande quantia 

de taxas e impostos para cidade. 

Impostos significam benefícios à população, pois se assim não fosse, 

seria bem mais árduo do que já é, o pagamento dos mesmos. Por isso, se faz necessária 

a informação a esta Casa do quanto o Rodeio de Jaguariúna gerou de impostos, mas é 

importante saber, se não há débitos da empresa com o Município, pois se existir, faz-se 

necessária e urgente a quitação de todos os débitos. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, e em breve, tais informações chegarão a esta Casa. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 30 de setembro de 2019. 

VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em Sessão 

Ordinária realizada em 1º de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de outubro de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 


